

Schützengesellschaft Bad Neustadt: Langsam kehrt Normalität ein



[Foto: Martina Harasim | Langjährige Mitglieder wurden bei der Jahreshauptversammlung der Königlich privilegierten Schützengesellschaft Bad Neustadt geehrt.](#)



[Von Martina Harasim](#)

25.07.2021 | aktualisiert: 29.07.2021 02:17 Uhr

• [0 Kommentare](#)

-
-
-
-
-

Das ist eher ungewöhnlich: Schatzmeister Dieter Mögel wurde bei der Hauptversammlung der Königlich privilegierten Schützengesellschaft mit lang anhaltendem Applaus gewürdigt. So zeigten die Mitglieder ihren Respekt und ihre Dankbarkeit dafür, dass Mögel die Schützengesellschaft während des Baus der neuen Sportanlage im Industriegebiet "Am Altenberg" durch so manche finanzielle Stromschnelle gelotst hat.

[Der Bau des neuen Schützenhauses mit einer modernen Sportanlage](#) zog sich wie ein roter Faden durch die

Hauptversammlung, die Corona-bedingt das Vereinsgeschehen der beiden vergangenen Jahre abbildete.

Der Neubau war eine echte Kraftanstrengung

Dass das Projekt zu einem guten Abschluss geführt werden konnte, sei vielen Akteuren zu verdanken, sagten der Schatzmeister und Schützenmeister Markus Harasim unisono. Die Schützinnen und Schützen, die tausende freiwillige Arbeitsstunden leisteten, spendable Sponsoren und der Landkreis Rhön-Grabfeld, die Stadt Bad Neustadt und der Freistaat, die das Projekt wohlwollend begleiteten und vielfältig unterstützten. Ein Gemeinschaftswerk, das Harasim mit den Worten beschrieb: "Seht, wie weit wir gekommen sind. Die Sportanlagen übertreffen bei weitem das, was wir in der Schweinfurter Straße hatten."

Corona und die Bauarbeiten haben das Vereinsleben und den Schießsport in den vergangenen beiden Jahren fast komplett lahmgelegt. Das soll sich nun ändern. Trainiert wird bereits wieder, ab 3. August werden Gäste und Besucher wieder zu den Veranstaltungen zugelassen, unter Beachtung des Hygienekonzepts natürlich.



Foto: Martina Harasim | Hans Bock wurde zum Ehrenmitglied der Königlich privilegierten Schützengesellschaft Bad Neustadt ernannt.

Die Schützengesellschaft hat ein neues Ehrenmitglied

Bei der Hauptversammlung wurden Mitglieder für ihre Vereinstreue geehrt. 60 Jahre gehört Raphael Nöth der Schützengesellschaft an. Weitere Jubilare waren: Rainer Marschall (50 Jahre), Dieter Reichard, Dieter Denner, Gudrun Münzner, Robert Ohler und Thomas Schneider (alle 40 Jahre) und Bernd Fischer, Herbert Brust und Silvia Beetz (alle 25 Jahre). Hans Bock war jahrzehntelang im Gesellschaftsausschuss tätig, ebenso lange brachte er seine handwerkliche Expertise bei Reparaturen und Umbauten ein. Für dieses Engagement ernannte die Versammlung zum Ehrenmitglied.

Auch die Neuwahl einiger Vorstandsposten stand an, hier die Ergebnisse: Bernd Fischer bleibt 2. Schützenmeister; Simone Sillmann wurde zur neuen Sportleiterin gewählt. Im Amt bestätigt oder neu gewählt wurden folgende Beisitzer: Mirko Friedrich, Roland Hampl, Hiltrud Hampl und Norbert Sillmann. Ersatzleute sind Edda Pahl, Karin Wirsing, Peter Kran, Peter Bulheller, Julian Pahl und Bernd Wiesner. Kassenprüfer bleibt Peter Bulheller, Schützenkommissar Landrat Thomas Habermann.

Die neue Sportleiterin Simone Sillmann hatte ihr Amt vor einem halben Jahr kommissarisch übernommen. Ihr Fazit: "2019 war ja noch ein normales Sportjahr für uns, das Jahr 2020 wurde durch die Corona-bedingten Beschränkungen geprägt. Trotzdem wurden Wettkämpfe angeboten, an denen auch Schützen und Schützinnen unseres Vereines teilnahmen." Ihr besonderer Dank galt Jugendleiter Thomas Lutz, der sich mit Ehrgeiz und Erfolg um die Jugend kümmert. "Über die sehr guten Ergebnisse bei der Bezirksmeisterschaft, die am Wochenende stattfand, darf ich nächstes Jahr berichten", kündigte sie an.

Sportliche Erfolge

Simone Sillmann und Gerhard Krone listeten die sportlichen Erfolge der Schützinnen und Schützen der vergangenen zwei Jahre auf. Sie sind so zahlreich, dass hier nur die besonders guten Ergebnisse bei den Bayerischen und Deutschen Meisterschaft Erwähnung finden können. Bei den Bayerischen Meisterschaften des Bundes Deutscher Schützen (Kurzwaffe und Langwaffe Präzision/Fallplatte) gab es Meistertitel für Mario Sillmann, Heiko Glatter, Simone Sillmann, Gerhard Grone und Markus Harasim. Vizemeistertitel gingen in den diversen Disziplinen an Simone Sillmann, Gerhard Grone und Markus Harasim.

Erfolgreich waren in den diversen Disziplinen bei den Bayerischen Meisterschaften Kurzwaffe und Langwaffe in Präzision/Fallplatte Elmar Schmitt (Bayerischer Vize-MeisterIn), Gerhard Grone (Bayerischer Vize-Meister) und Heiko Glatter (Bayerischer Meister)

Bei den Deutschen Meisterschaften im Westernschießen kam Klaus Turek auf den zweiten Platz.

Mario Sillmann wurde Deutscher Vizemeister bei den Deutschen Meisterschaften in der Disziplin Fallscheibe Doppelflinte ohne Ejektor.